

Wonderful Rongkong Resmi Dibuka, IDP: Kegiatan Ini Menyatukan Kita Semua

Editor Jus - LUWUUTARA.KLIKPUBLIK.COM

Apr 22, 2024 - 17:38



Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani

Luwu Utara - Pesona Luwu Utara bertajuk Wonderful Rongkong resmi dibuka Bupati Indah Putri Indriani, Minggu (21/4/2024), di Lapangan Desa Limbong Kecamatan Rongkong.

Event pariwisata tahunan milik Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Luwu

Utara ini dihadiri berbagai tokoh, dan para pejabat lingkup Pemda Luwu Utara dan Pemprov Sulsel.

Bupati Indah Putri Indriani dalam sambutannya menyebutkan bahwa kegiatan Pesona Luwu Utara Wonderful Rongkong adalah sebuah event wisata yang menyatukan semua elemen.

“Untuk mengingatkan kita semua bahwa Wonderful Rongkong ini adalah kali kedua kita lakukan setelah 2021, dan kali keempat untuk kegiatan Pesona Luwu Utara,” terang Indah.

“Kegiatan ini diikuti teman-teman yang hobi bersepeda, serta teman-teman yang hobi olahraga Paralayang. Hobi ini menyatukan kita, semua disatukan di tempat ini,” ucap Indah.

Untuk itu, Bupati Luwu Utara dua periode ini menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah berkomitmen untuk mengagendakan secara rutin event Pesona Luwu Utara.

“Kami mengapresiasi upaya bapak-ibu, dan para tamu yang telah berkenan meluangkan waktunya datang ke tempat ini guna mendukung kegiatan Pesona Luwu Utara,” imbuh Indah.

Dijelaskannya, pemilihan Rongkong sebagai salah satu venue event Pesona Luwu Utara bukan tanpa alasan. Menurutnya, Rongkong memiliki destinasi wisata yang unik dan menarik.

“Rongkong memiliki begitu banyak seni dan budaya, keindahan alam yang memesona, dan kultur serta tradisi yang menjadi tanggung jawab kita bersama untuk melestarikannya,” jelasnya.

Meskipun diakuinya, kecamatan Rongkong juga memiliki berbagai keterbatasan, seperti akses dan sarana pendukung yang memang masih terbatas, dan masih perlu dikembangkan lagi.

“Meskipun memang berbagai akses dan sarana pendukung yang memang masih terbatas, tetapi hal itu tidak menyurutkan kita semua untuk datang ke tempat ini,” jelas Indah lagi.

“Saya berharap kepada kita semua yang hadir di tempat ini bisa merasakan keramahtamahan masyarakat Luwu Utara, khususnya masyarakat kecamatan Rongkong,” harap dia.

Sebelumnya, Ketua Panitia Event Pesona Luwu Utara bertajuk Wonderful Rongkong, Hamrullah Dhuha Saymar, mengatakan bahwa kegiatan ini dikemas dengan berbagai kegiatan.

Kegiatan yang dimaksud oleh Ketua KONI Kabupaten Luwu Utara ini, di antaranya adalah kegiatan Festival Paralayang, Mountain Bike, Lomba Tari Pajjaga, serta Pagelaran Tari Kolosal.

Ia juga menyebutkan, tujuan kegiatan ini adalah untuk memperkenalkan destinasi wisata yang ada di kecamatan Rongkong serta membangkitkan nilai-nilai seni

budaya Tana Luwu.

“Rongkong kita harap, selain wisata dan budayanya, kita juga ingin memperkenalkan Rongkong sebagai surganya sport tourism, seperti paralayang dan sepeda gunung,” terangnya.

“Terima kasih kepada KONI, ISSI, Bank Sulselbar, PT Vale, Anggota DPR Muhammad Fauzi, PDAM Tirta BukaE, Griya Batik Rongkong, Dunia Sepeda, Polygon, serta pihak lain yang mendukung kegiatan ini. Ayo ke Luwu Utara,” ajak pria yang akrab disapa Uje ini.

Kegiatan ini dilaksanakan selama tiga hari, mulai 20-22 April 2024. Turut hadir dalam kegiatan pembukaan ini, Penjabat Sekda Luwu Utara, Baharuddin Nurdin; Ketua DPRD Lutra, Drs. Basir; perwakilan Disbudpar Sulsel; dan Ketua Paralayang Indonesia, Asegaf Umar. (LHR)